

Kunden-Information

Global Foods Trading GmbH: Warenrückruf / Product Recall

Biebesheim, 30.08.2021



Aus Gründen des vorbeugenden Verbraucherschutzes rufen wir den Artikel „MDH Peacock Kasoori Methi Leaves 1kg“ des Herstellers MDH Mahashian Di Hatti Ltd., Gurgaon-122016 HR., Indien, zurück.

Betroffen ist ausschließlich die Ware mit dem Mindesthaltbarkeitsdatum 12/2022 („Dec.2022“) und der LOT Nr. 341.

Fragen beantworten wir von Montag bis Freitag unter der kostenfreien Rufnummer 0800 – 950 950 9 in der Zeit von 9.00 bis 18.00 Uhr oder per E-Mail unter info@gftonline.de

Customer Information

For the sake of preventive consumer protection, we recall the article " MDH Peacock Kasoori Methi Leaves 1kg " from MDH Mahashian Di Hatti Ltd., Gurgaon-122016 HR., India.

Only the goods with the best before date 12/2022 („Dec.2022“) and the LOT no. 341 are affected.

We answer questions from Monday to Friday under the free number 0800 - 950 950 9 in the time from 9.00 to 18.00 o'clock or by E-Mail under info@gftonline.de